



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION DE EDUCACIÓN
ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



NOTA DE PRENSA N° 025-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

Docentes cajamarquinos también postulan a Palmas Magisteriales del MINEDU

Son 8 docentes de las provincias de Cajamarca, Cutervo y Contumazá

Son ocho docentes candidatos de la región Cajamarca, quienes postulan a la condecoración de Palmas Magisteriales, distinción que anualmente otorga el Ministerio de Educación a los maestros o profesionales de áreas afines que hayan contribuido a la educación, la ciencia, la cultura y la tecnología del país.

Nuestra región, estará representada por 5 candidatos al Grado de Educador y 3 candidatos al Grado de Maestro. Los profesores postulantes provienen de las provincias de Contumazá, Cutervo y Cajamarca.

Se trata de los docentes Rubén Arturo Vilchez Muñoz, que este año cesó en la I.E. Secundaria “Toribio Casanova” de la provincia de Cutervo; Iris Marianelly Sánchez León de la I.E Secundaria “Abel Alva” de la provincia de Contumazá; Juan Edilberto Tufinio Huaylla, profesor del IESPP “Fidel Zárate Plasencia”, también de Contumazá.

Los docentes postulantes de la provincia de Cajamarca son: José del Carmen Goicochea Vásquez de la I.E Secundaria “Juan XXIII”; Lucio Alfonso Cabanillas Campos, docente cesante de Educación Básica Alternativa; Jorge Luis Torres Herrera de la I.E Primaria N° 82102 – Granja Porcón; Ángela Marleni Tejada Rodríguez de la I.E Inicial N° 016 Cajamarca y la profesora Irma Consuelo Tirado Vásquez de la I.E Secundaria “Andrés Avelino Cáceres” del distrito Baños del Inca.

Los maestros postulantes vienen participando de diferentes actividades en Cajamarca y en sus respectivas provincias; como su presentación en las principales instituciones, conferencia de prensa, reuniones de trabajo y participación en los medios de comunicación.

Los docentes que radican en Cajamarca fueron recibidos por el Gobernador Político Ever Hernández Cervera, quien expresó su felicitación por representar a la región en tan importante convocatoria. Luego fueron presentados en la mesa de concertación de lucha contra la pobreza, integrada por las principales instituciones públicas, privadas y ONGs de la región.

Los resultados se darán a conocer el próximo 18 de julio en la ciudad de Lima, con la presencia de los postulantes de las 26 regiones del país. Cajamarca estará presente también en la Feria Perú Maestro para dar a conocer la labor de los candidatos.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 04 de julio del 2013.

DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN ¡POR UNA GRAN REGIÓN!